



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



León, 29 de noviembre de 2012

El PSOE denuncia que el PP quiere hacer un negocio con la residencia de ancianos

- **Catalina Díaz destaca que no ha habido ninguna negociación previa con el personal con el objetivo de externalizar el servicio de enfermería**

El Grupo Municipal Socialista denuncia que el Partido Popular “está intentando hacer un negocio con la residencia de ancianos” aunque para ello bordee la legalidad en la externalización del servicio de enfermería. La concejala Catalina Díaz recalca que no ha existido ninguna comunicación ni negociación previa con las trabajadoras que van a ser despedidas de forma fulminante sin que haya mediado información alguna a los sindicatos de que esta medida se iba a adoptar.

“Mucho nos tememos que se trata de una decisión con algún interés económico que va más allá del presunto ahorro por el despido de tres trabajadoras, y esperaremos vigilantes qué ocurre realmente con esta residencia y con la empresa que definitivamente se haga con su gestión cuando, como ya hemos denunciado, se privatice”, explica la edil.

Catalina Díaz pide al alcalde que relea el testamento de los propietarios de la residencia Virgen del Camino que hicieron su legado a cambio de que fuera un servicio social para la ciudad “no para que se convierta en un negocio”, explica la edil. “Si el Partido Popular sigue dando pasos hacia la privatización es muy



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



possible que tenga que devolver todas las instalaciones dejando a los residentes totalmente desamparados”, indica la concejala socialista.

La edil recuerda que en estos momentos el Partido Popular ha emprendido un proceso de municipalización del servicio de recogida de basuras porque entiende que genera menos costes que la privatización aunque eso signifique asumir más de 200 trabajadores para la plantilla municipal, “una decisión que choca frontalmente con la externalización del servicio de enfermería. Evidentemente si hay que aplicar un margen comercial al servicio, o bien este no se presta en las condiciones idóneas o bien existe un acuerdo para que se beneficie alguna empresa. Vigilaremos con lupa todas las actuaciones que se lleven a cabo a partir de ahora porque prevemos que en el caso de la residencia de ancianos va a ocurrir como en las guarderías cerradas por el Ayuntamiento, una empresa logra posteriormente un servicio muy ventajoso”, advierte Díaz.

El Grupo Socialista hace hincapié en que, desde que se inició la legislatura, han sido continuas las denuncias de los residentes y de algunos trabajadores por los cambios en la gestión de la residencia que se estaban implementando y que “suponían un deterioro de los servicios coincidiendo con un encarecimiento de los mismos”. “Recordamos que denunciamos que los cambios en la dirección y en la gestión no tenían otro objetivo que preparar la residencia para la privatización y es lo que está haciendo el PP, algo que nos parece intolerable porque estamos hablando de un servicio social imprescindible dada la carencia de residencias por la inactividad de la Junta que debería asumir esta competencia”, explica Díaz.